



走子走愛

(そうしそうあい)

「生命」
「笑顔」
「自立」

令和7年度 №.36
令和7年12月23日
【文責】小林信一

持久走大会 究張りました

先日19日（金）、校内持久走大会が開催されました。この時期にしては珍しいくらいの晴天で暖かく、絶好の持久走日和となりました。1・2年生は1周、3・4年生は2周、5・6年生は3周、自分の目標タイムと競いながら走りました。持久走大会が開催されている学校も年々減少していると聞きますが、長距離を完走するすばらしさを体験させ、健康で粘り強い子どもの育成につながっている走潟小の伝統行事が続いていることを嬉しく思います。

児童の皆さん、本当に疲れ様でした。

また、お手伝いいただいた保護者や関係者の皆様、たくさんの声援もいただき本当にありがとうございました。

118日間の2学期でした

8月29日から始まった2学期は明日24日の終業式で終わります。実に118日間（土日、祝日を

「持久走大会 フォトスナップ」

含む）、長い学期でしたが、本当にみんなよく頑張りました。「チーム走潟小」で完走できたことが何より一番嬉しいことです。

楽しい冬休みに

明後日25日から始まる14日間の冬休み。走潟小の子どもたち一人ひとりにとって楽しい冬休みになるために、特に次のことに気をつけた生活してください。（校長先生からのお願い）

- ・交通ルールを守り、事故に遭わないよう自分の身を守りましょう。
- ・夕方5時までには家に帰り着きます。（暗くなるのが早いので、特に車に気をつけて）
- ・川や池、海などには子どもだけで近づかないようにしましょう。

夏休み前もお願いしましたが、とにかく「生命（いのち）」を大事にして下さい。1月8日（木）3学期始業式でみんなの「笑顔」に会えるのを楽しみに待っています。皆さんよいお年を。

